



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS PUBLIC

Adoption du budget 2026 et du programme quinquennal d'immobilisations 2026-2030.

En raison de l'année électorale, le délai pour l'adoption du budget municipal et du programme quinquennal d'immobilisations est prolongé jusqu'au 31 janvier 2026, conformément aux articles 473 et 474 de la *Loi sur les cités et villes*, RLRQ chapitre C-19.

Conformément à l'article 474.2 de la *Loi sur les cités et villes*, RLRQ chapitre C-19, avis public est, par les présentes, donné à toutes les personnes susceptibles d'être intéressées que le Conseil du Village de Senneville tiendra une séance extraordinaire, au cours de laquelle seront adoptés le budget 2026 et le programme quinquennal d'immobilisations 2026-2030, le **mardi 27 janvier 2026, à 18 h**, au Centre communautaire George-McLeish, situé au 20, avenue Morningside.

À compter du 22 janvier 2026, les citoyens sont invités à visionner en ligne une vidéo explicative dans laquelle la Mairesse, Mme Julie Brisebois, et le Directeur Général, M. Robert Malek, présentent le budget 2026 et le programme quinquennal d'immobilisations 2026-2030.

Les citoyens qui le souhaitent peuvent transmettre leurs questions au moyen du système de demande en ligne, au plus tard à 9 h le vendredi 23 janvier 2026.

Lors de cette séance, les délibérations du Conseil et la période de questions porteront exclusivement sur le budget 2026 et le programme quinquennal d'immobilisations 2026-2030.

DONNÉ à Senneville, ce 16 janvier 2026.

PUBLIC NOTICE

Adoption of the 2026 and of the 2026-2030 five-year capital expenditure program.

Due to the election year, the deadline for adopting the municipal budget and the five-year capital expenditure program is extended until January 31, 2026, in accordance with sections 473 and 474 of the *Cities and Towns Act*, CQLR Chapter C-19.

In accordance with section 474.2 of the *Cities and Towns Act*, CQLR Chapter C-19, public notice is hereby given to all persons who may be interested that the Council of the Village of Senneville will hold a special sitting, at which the 2026 budget and the 2026-2030 five-year capital expenditure program will be adopted, on **Tuesday, January 27, 2026, at 6:00 p.m.**, at the George-McLeish Community Centre, located at 20 Morningside Avenue.

As of January 22, 2026, citizens are invited to view an online explanatory video in which Mayor Julie Brisebois and Director General Robert Malek present the 2026 budget and the 2026-2030 five-year capital expenditure program.

Citizens who wish to do so may submit their questions through the online request system, no later than 9:00 a.m. on Friday, January 23, 2026.

At this sitting, the Council's deliberations and the question period will deal exclusively with the 2026 budget and the 2026-2030 five-year capital expenditure program.

GIVEN at Senneville on January 16, 2026.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand
Greffière / Clerk

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussignée Hamlyne Guirand, Greffière du Village de Senneville, certifie par le présent certificat avoir affiché l'avis public ci-dessus sur le site Internet et le babillard situé à l'hôtel de ville.

SENNEVILLE, le 16 janvier 2026.

COPIE CERTIFIÉE CONFORME / TRUE COPY

Original signé / Original signed

Hamlyne Guirand, Greffière/ Clerk